

toute la Chine. Le 3 février 1988, un comité de 12 membres du Guomindang a approuvé le premier projet d'inspiration officielle visant au retrait progressif des quelque 1 100 représentants de la Chine continentale siégeant dans les trois chambres du Parlement central.

Le gouvernement central est organisé depuis 1947 en vertu de la Constitution de la République de Chine. Celle-ci prévoit une Assemblée nationale, des fonctions de président et de vice-président et cinq appareils de pouvoir d'État, soit l'exécutif, le législatif, le judiciaire, l'autorité d'examen et l'autorité de contrôle. Le président de la République est le chef de l'État et le plus haut dignitaire de celui-ci.

DENSITÉ DE LA POPULATION

Avec ses quelque 579 habitants au km² (plus de 1 400 au mi²), Taïwan est l'un des pays du monde à la plus forte densité démographique. C'est dans les régions agricoles de la côte occidentale que l'on trouve la plus forte densité de population. Toutefois, la population croît au rythme de moins de 2 % par an. Le programme mis sur pied par le gouvernement pour inciter les habitants à migrer vers la côte orientale n'a pas donné les résultats escomptés.